
noi siamo l’eredità
L’eredità è una scelta: non consiste in quello che ti arriva, magari
tra capo e collo, ma in quello che prendi. Vivere è lasciare ad altri
e raccogliere ciò che qualcun altro ha lasciato, per questo non
abbiamo ma siamo un’eredità: siamo ciò che abbiamo scelto di
ereditare. Anzi, siamo il modo con cui abbiamo ereditato. Per
tutta la vita.
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Chi siamo noi? Quello che ci è stato insegnato, oppure

siamo liberi di essere ciò chevogliamo? Siamo il

prodotto degli eventi, oppure il risultato di ciò che

abbiamo saputo farcene?

Abbiamo imparato molte cose senza sapere chi ce le

abbia insegnate, qualche volta credendo addirittura di

averle evitate. Per non parlare di ciò che siamo grazie

agli insegnamenti mai ricevuti.In ogni caso, tutti noi

siamo l’eredità che abbiamo saputo raccogliere di tutto

quello che ci è stato lasciato. Vuoti compresi.

Ognuno vuole lasciare un segno del proprio passaggio: cercare nei
segni altrui ciò che siamo e il segno che stiamo lasciando, è lo scopo
di questo progetto. 
Costruiamo un mondo per trasmetterlo, consapevoli che un mondo
ci è stato trasmesso e che coloro cui trasmettiamo il nostro, si
costruiranno comunque il loro. 
L’educazione vive di questo farsi e disfarsi continuo che sembra
negarla a ogni passo, mentre è proprio in questa incessante dialettica
tra lascito trasmesso ed eredità raccolta che vogliamo cercarla.

Seminari, corsi, laboratori, percorsi individuali,
per progettarsi e imparare ad affrontare le
crisi. Crescita personale, sostegno di ruolo e
professionalizzazione.

EspEriEnzE e ConnEssioni

intreccia riflessione pedagogica, esperienze
di gruppo e pratiche corporee, miscelando
ragione ed emozioni, movimento e incontro,
gioco e lavoro, intensità e leggerezza,
ascolto e convivialità


